

Großes Starterfeld in Rommelshausen

Schach: 14. Römer Jugend-Frühlingsturnier der SpVgg

(dah). 83 Jungen und sieben Mädchen sind beim 14. Römer Frühlingsschachturnier in der Sporthalle Rommelshausen an die Bretter gegangen. Darunter waren auch elf Nachwuchs-Denksporler der gastgebenden SpVgg Rommelshausen. Das Turnier war bestens organisiert.

Nach sechs Stunden Gesamtspielzeit standen die Sieger fest. U-18-Sieger wurde Alexander Adler vom SC Grunbach. Mit 5:2 Zählern landete er auf dem dritten Platz des Gesamtturniers. Martin Oppenauer von der

SpVgg Rommelshausen wurde Neunter mit 3,5:3,5 Punkten.

Die Turniere der Altersklassen U 8 bis U 14 zählen zur Jugend-Grand-Prix-Wertung der badischen und württembergischen Schachjugend. Sie dient hauptsächlich der Talentfindung. Von den Römer Jugendspielern ließen vor allem Dennis Jüttner (U 10) und sein Bruder Mark (U 8) ihre Klasse aufblitzen. Beide wurden in ihren Jahrganggruppen Dritter. Damit wiederholten sie ihr gutes Resultat vom eine Woche zurückliegenden Jugend-Grand-Prix-Turnier in Magstadt. In der U-14-Gruppe zeigte Markus Mitterhuber mit 4:3 Punkten eine ansprechende Leistung, die ihm den sechsten

Platz einbrachte.

Der Mannschaftspokal wurde zwischen zwölf Vereinen ausgespielt, die mindestens vier Kinder aus drei Jahrgängen aufboten. Hier hatte der SC Ostfildern mit 28 Punkten deutlich die Nase vorn. Rang zwei belegte etwas überraschend die SpVgg Rommelshausen, getragen von den guten Einzelergebnissen von Dennis und Mark Jüttner sowie Markus Mitterhuber und Artur Prezer. Dritter wurde die SG Schwäbisch Gmünd vor dem SC Grunbach und dem SV Schwaikheim.

Weitere Ergebnisse: U10: 5. Anja König (SC Grunbach) 5,5 Punkte. U14: 4. Vincent Grimmeisen (SC Grunbach) 4,5; 5. Marco Erkie (SV Schwaikheim) 4,5.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle: Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr.70 | Mittwoch, den 25. März 2009 | Seite 27